

PINOCHET ESPERA EN LOS BOLDOS RESOLUCION JUDICIAL

- *Permanece la mayor parte del tiempo en cama.*
- *En las próximas horas, los integrantes de la Sexta Sala de la Corte de Apelaciones tenían previsto analizar sus ponencias.*

“Esperanzado” estaba esta mañana el general (r) Guillermo Garín, de que el fallo que debe dictar en las próximas horas la sexta sala “se resuelva bien para el general Pinochet, porque realmente su salud le impide enfrentar proceso alguno”.

El ex presidente de la República permanece en Los Boldos, acompañado de la señora Lucía. Y, por el momento, no tiene pensado regresar a Santiago, puesto que los médicos que lo atienden en forma permanente han aconsejado su permanencia cerca de la costa debido a las condiciones ambientales de Santiago.

Según nuestras fuentes, el ex Presidente de la República permanece acostado buena parte del día, aunque se le ayuda a levantarse cada cierto tiempo a fin de que haga ciertos movimientos con las piernas. En este momento, lo que preocupa a los doctores son las continuas variaciones que experimenta su presión arterial. Igualmente existe una especial preocupación por el aspecto nutricional a fin de evitar alzas de azúcar en su sangre.

Fallo prácticamente inapelable

Pinochet no ha manifestado mayor inquietud por las resoluciones judiciales que se deben tomar esta semana en torno a su futuro. Nos dicen que está consciente de la proximidad del fallo que debe dictar la Sexta Sala - que prácticamente es inapelable puesto que de ser contrario a Pinochet sólo cabe un recurso de queja “que es muy difícil de configurar”, según fuentes jurídicas-, como también de que esta semana podría verse en la Quinta Sala la apelación a la negativa del juez **Juan Guzmán** de anular el autoprocesamiento que enfrenta Pinochet como encubridor.

Al cierre de esta edición ni el general Garín ni los abogados de Pinochet tenían planificado viajar a Los Boldos, asunto que sólo van a decidir una vez conocido el fallo.

Los integrantes de la Sexta Sala tenían previsto reunirse en las próximas horas para analizar las ponencias de cada uno y, luego, supuestamente votar, según informó uno de sus integrantes. ■